



ENGLISH

RECOMENDAR

CONTÁCTENOS

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico
 Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



15/03/2010

ESTADOS UNIDOS: Un artista viola a sus hijas durante años para conseguir una familia "pura"

Ayinde, de 51 años, que ganó un premio MTV en 1996 por la realización de ese vídeo musical de las entonces estrellas del hip-hop, supuestamente violó entre mediados de los 80 y 2002 a cinco de sus hijas, con las que llegó a tener seis vástagos, según informa hoy la web del diario Daily News.

Ayinde, que tuvo un total de nueve hijos con su ex esposa Beverly y al menos tres más con otras dos mujeres, llevó a cabo las violaciones supuestamente porque "el mundo se iba a acabar y sólo él y sus descendencia serían los elegidos para salvar la raza humana", aseguró su ex mujer en unas vistas judiciales previas.

"Mantenia relaciones sexuales de manera habitual con todas las chicas. Yo tenía miedo de defenderlas e incluso de decirle que era un demente y un pedófilo. Sabía cuál era la palabra, pero no osaba decirla porque sabía que me pegaría", dijo además la ex esposa del acusado.

El acusado, conocido también con el nombre de Charles McGill, habría obligado a sus hijas a dar a luz en su propio hogar para evitar que los niños formaran parte de algún registro e incluso se negó a que estos acudieran a la escuela o recibieran un tratamiento médico adecuado.

Algunos medios locales aseguraron que dos de las seis criaturas que nacieron del incesto murieron al no ser atendidos por personal médico y que Ayinde maltrataba físicamente a sus hijas para que no denunciaran lo ocurrido y las golpeaba "con varas y botas reforzadas con acero".

La fiscal de Nueva Jersey Lisa Squitieri, responsable de la acusación pública, explicó que el hombre se enfrentará a un total de cinco juicios, uno por cada hija que violó.

Se espera que el próximo mes empiecen los juicios a los que debe someterse Ayinde, que se encuentra preso en la cárcel del condado de Passaic (Nueva Jersey) bajo una fianza de un millón de dólares.

Al parecer, el acusado evitó que las autoridades descubrieran sus crímenes y la presencia de los menores mudándose de hogar de manera habitual y trasladando a su familia a distintas ciudades de la zona de Nueva York y Nueva Jersey, estado en el que residía cuando se le detuvo.

Ayinde, que fue detenido en 2006, pero su identidad ha trascendido ahora, se enfrenta a un total de 27 delitos relacionados con los abusos sexuales a los que habría sometido a su familia. EFE

<http://www.abc.es>

Buscar en el sitio

BUSCAR